

Pejabat Eselon II dan III Dilingkungan Kejati Kaltim Di Lantik dan Mengambil Sumpah Jabatan

written by Admin | Februari 21, 2023



Samarinda, *biwara.co* – Kepala Kejaksaan Tinggi (Kajati) Kalimantan Timur (Kaltim) Hari Setiyono, memimpin langsung pengambilan Sumpah Jabatan, Pelantikan dan Serah Terima Jabatan oleh Pejabat Eselon II dan Eselon III di lingkungan Kejaksaan Tinggi Kalimantan Timur (Kaltim), yang terlaksana di Aula Kejaksaan Tinggi Kaltim lantai 8, pada Selasa (21/02/2022).

Pejabat Eselon II yang diambil sumpahnya, dilantik dan melakukan serah terima jabatan ialah Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Kaltim Harli Siregar, yang sebelumnya menjabat sebagai Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Kepulauan Bangka Belitung di Pangkal Pinang menggantikan Ibu Amiek Mulandari, yang mutasi menjabat sebagai Wakil Kepala Kejaksaan Tinggi Daerah Istimewa

(D.I) Yogyakarta di Yogyakarta.

Lalu, pejabat Eselon III yang diambil sumpahnya, dilantik dan melakukan serah terima jabatan ialah Fransiscus Xaverius Sugih Carvallo, menjabat sebagai Asisten Tindak Pidana Umum pada Kejaksaan Tinggi Kaltim yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Batanghari di Muara Bulian, menggantikan pejabat lama Gde Made Pasek Swardhyana, yang berpindah tugas menjabat sebagai Inspektur Muda Kepegawaian dan Tugas Umum pada Inspektorat I Jaksa Agung Muda Bidang Pengawasan Kejaksaan agung di Jakarta.

Kemudian, Firmansyah Subhan, menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Samarinda yang sebelumnya menjabat sebagai Asisten Perdata dan Tata Usaha Negara pada Kejaksaan Tinggi Kalimantan Selatan di Banjarmasin, menggantikan pejabat lama Heru Widarmoko, yang berpindah tugas menjabat sebagai Asisten Pengawasan pada Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah di Semarang.

Dilanjutkan lagi, R Hari Wibowo, menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Berau yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Simeulu di Sinabang, menggantikan pejabat lama Nislianudin, yang berpindah tugas menjabat sebagai Asisten Tindak Pidana Umum pada Kejaksaan Tinggi Bali di Denpasar.

Serta, Romlan Robin, menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Kutai Timur yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Ende di Ende, menggantikan pejabat lama Henriyadi W Putro, yang berpindah tugas menjabat sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Kudus di Kudus. Serta ikut diambil sumpah jabatan, dan dilantik, Adnan Hamzah, menjabat sebagai Koordinator pada Kejaksaan Tinggi Kaltim.

Dengan dilantiknya para pejabat eselon II dan III di lingkungan Kejaksaan Tinggi Kaltim, Hari Setiyono menyampaikan, berharap kedepannya dalam penanganan perkara akan selalu terlaksana secara profesional kemudian dapat

menjunjung tinggi kearifan lokal yang ada di Kaltim.

“Apalagi kaitannya dengan adanya IKN, sehingga tentu kejaksaaan tinggi akan mendukung kegiatan itu,” ujarnya.

Untuk bimbingan kedepannya untuk para pejabat yang baru dilantik, Hari mengatakan, bahwa kejaksaaan sendiri sudah memiliki SOP sehingga setiap kali melaksanakan tugas pihaknya akan selalu sesuai dengan SOP yang ada.

“Apabila kita keluar dari jalur SOP kita harus minta persetujuan dari pimpinan, sehingga kami berjalan sesuai dengan koridor atau dalam standar operasional prosedur kami,” tukasnya.

Ditempat yang sama, Firmansyah Subhan, yang diambil sumpahnya untuk menjabat sebagai Kepala Kejaksaaan Negeri Samarinda, menyampaikan rasa syukurnya, dan akan terus bekerja lebih baik lagi.

“Alhamdulillah hari ini saya dilantik menjadi kepala kejaksaaan negeri Samarinda. Nanti hal-hal apa saja yang terkait dengan langkah-langkah yang akan diambil kedepannya, akan bekerja lebih baik dan optimal lagi dari sebelumnya,” tutupnya, usai pelantikan, dan pengambilan sumpah jabatan. **(Cyn)**